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HUYEN DE CDMX· 'Está dispuesto a ayudar en esa y otras obras' 

Miles de capitalinos se agolparon en las centrales camioneras en busca 
de un boleto para vi~ar a alguno de los principales. destinos turfsticos 
del país. Ver página S 

No bajaría más 
nota de Pemex 

WASHINGTON, EU.- El secreta
rio de Hacienda de México, Carlos 
Urzúa, dijo el sábado que no espera 
que las agencias calificadoras reba
jen aún más la nota crediticia de la 
petrolera estatal Pemex. 

Pemex, que batalla para mantener 
a flote . su producción de crudo, tie
ne una deuda financiera de 106 ínil 
millones de dólares, lo que la convier~ 
te en una de las petroleras más endeu
dadas del mundo, y está al borde de 
perder el grado de inversión. 

"NorouosnouHmosquea 
Pemex le van a bajar la calificación 
crediticia", dijo Urzúa en una con
ferencia de prensa en el marco de las 
reuniones de primavera del Fondo 

Monetario Internacional (FMI) yel 
Banco Mundial en Washington. 

Urzúa dijo que si él fuera un 
inversor extranjero "estaría com
prando deuda de Pemex porque a 
lo mejor Pemex no va a necesitar 
salir (al mercado) en todo el año", 
lo que, dijo, haría que los ·bonos 
existentes se aprecien en valor. 

A principios de este año, Fitch 
redujo la calificaciÓn de Pemex en 
dos grados a BBB-, la más baja de 
grado de inversión, y le asignó una 
perspectiva negativa. Una. nueva 
rebaja a territorio "basura" proba
blemente obligaría a algunos tene
dores de deuda a vender. 

Ver página 4 

Fundamenta Morena 
elección de Barbosa 
POR URBANO BARRERA 

FlCornitéEjecutivoNacionaldeMorena 
entregó ayer al Tribunal Flectoral del 
Poder Judicial dela Federación (TEPJF) 
un Oficio que fundamenta y ratifica 
la candidatura de Miguel Barbosa al 
gObierno de Puebla. 

El Oficio lleva una relatoría 
de hechos y la firma de todos los 
integrantes del Comité Ejecutivo 
Nacional de Morena para avalar la 
legalidad de la candidatura. 

El pasado viernes, el TEPJF dejó 
en suspenso la candidatura de ,Bar
bosa al fijar un plazo de 48 horas 
para que el partido explicara el 

método de elección. 
Los magistrados consideraron que 

no había claridad en el método de 
elección y una encuesta no era sufi
ciente para justificar al aspirante. 

El determinación del TEPJF se 
derivÓ de las impugnación ~nter
puesta por el senador de Morena 
con licencia, Alejandro Armenta, 
quien solicitaba que el proceso de 
elección fuera revocado. 

Sobre el tema, Yeidckol Polevns
ky, presidenta de Morena, dijo que 
con ello se da cumplimiento a la 
sentencia dictada por la Sala Supe
rior del Tribunal. 

Ver página 2 

Fallece Lourdes Ruiz, 
la Reina del Albur 

. El humor negro y directo de uno 
de los barrios más emblemáticos 
de la Ciudad de México está de 
luto, luego de que ayer falleciera 
la Reina del Albur, Lourdes Ruiz 
Baltazar. 

La mujer conocida como una 
de las siete cabro nas del Barrio 

MENSAJE 
. No eternizarse 
en cargos, pide 
dlrlgencla del SNTE 

Páataa3 

Bravo de Tepito y quien era famo
sa por sus frases en doble sentido, 
falleció, según informó la secreta
ria ejecutiva adjunta del Secreta
rio Ejecutivo del Sistema Nacio
nal de Seguridad Pública, Eunice 
Rendón. 

Ver páginas 

CRIMEN 
Enfrentamientos en 
Sonora dejan saldo 
de seis muertos 
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Tren Ma a, ice L 
Me envió el 

mensaje a través 
del secretario de 

Comercio, Wilbur 
Ross, afinna 

CAMPECHE, Camp.- El presi
dente de Estados Unidos, Donald 
Trump, está dispuesto a apoyar 
e invertir en la construcción del 
Tren Maya, reveló ayer el pre
sidente Andrés Manuel López 
Obrador. 

Durante la entrega de apo
yos a beneficiarios de los Progra; ~ 
mas Integrales de Bienestar en ~ 
Campeche, dijo que durante la u 

reunión que sostuvo el viernes en ~ 
Mérida, Yucatán, con el secretario HOPELCHEN, Camp.- Andrés Manuel López Obrador y Alejandro Moreno Cárdenas. Trabajo corUunto. 
de Comercio de ese país, Wilbur 
Ross, éste le transmitió la disposi
ción del mandatario estadunidense 
para invertir. 

Me transmitió (Wil
bur RO$s) un men
saje del presidente .' 
Trump de que están 
dispuestos a invertir 
y ayudar a que se 
construya el Tren 
J1aya y otras obras 
de infraestructura. 
El sureste tiene prio
.ridad, aunque no 
les guste". 

Se abrogaría reforma 
educativa por"8ecreto 

Andrés Manuel Lápez Obrador 
Presidente de México 

"Me transmitiÓ (el funcionario 
norteamericano) un mensaje del 
presidente Trump de que están 
dispuestos a invertir y ayudar a 
que se construya el Tren Maya y 
otras obras de infraestructura en 
el sureste", indicó. 

"El sureste tiene prioridad, aun-

POR URBANO BARRERA 

El presidente Andrés Manuel 
López sentenció ayer que si los 
legisladores no llegan a un acuer
do en el tema de la mal llamada 
reforma educativa, la abrogará por 
decreto. 

Expuso que todavía "hay pre
. siones de grupo~ que pretenden 
conservar privilegios". 

Así, con un decreto, terminaría 
con la mal llamada reforma educati-

que no le~ guste, lo digo con todo 
respeto, en otras partes. El sureste 
siempre estuvo abandonado, aho
ra ya le toca; por eso viene el Tren 
Maya, con una inversión de 120 mil 
a 150 mil millones de pesos", apun
tó López Obrador. 

Recordó que el tren tendrá una 
extensiÓn de mil 500 kilómetros 
desde Palenque, pasando por Escár
cega, Campeche, Mérida, Cancún, 
Tulúm, Kalakmul y de vuelta a 
Escárcega. "Es como un circuito 

MIGRANTES AGRADECIDOS 

CIUDAD HIDALGO, Chis.- Ciudadanos centroamericanos agradecieron 
ayer al gobierno mexicano las facilidades para transitar por el pafs en 
su camino hacia la frontera con Estados Unidos. Ver página S 

va, en tanto se llega a una nueva. 
De gira de trabajo por Campe

che aseguró que la evaluación a los 
maestros se elimina, pues el pasa
do gobierno actuó con "saña". 

"Si se insiste en evaluar y, 
no dejar esto como una opción, 
empezaremos por los presiden
tes, alcaldes y legisladores", ame
nazó. 

Tajante, aclaró, lo único que 
no van a manejar los dirigen
tes magisteriales son las plazas 

que abarca toda la Península y más . 
abajo". 

Bienestar 
De su lado, la secretarla de Bienestar, 
María Luisa Albores, dijo que en 
Campeche se reactivará el campo 
con la generación de 20 mil empleos 
y la plantación de árboles en 50 mil 
hectáreas para 2020. 

Expuso que se busca reactivar el 
campo para lograr la producción de 
más alimentos, "para que trabajar la 

laborales, pues hicieron de ellas 
"un mercado" y las negociaban 
sin escrúpulo y hasta para pagar 
favores. 

El Jefe del Ejecutivo reite
ró su propuesta de federali
zar la nomina de los maestros, 
para homologar salarios y evitar 
que líderes y gobiernos locales 
manejen los recursos, los retra
sen, desvíen, manipulen o cai
gan en corrupción. 

Ver página 3 

tierra sea motivo de orgullo y le per
mita a la gente quedarse a vivir en 
los lugares donde están sus memo
rias y sus identidades". 

En gira de trabajo con el jefe del 
Ejecutivo federal, Albores abundó 
que la iniciativa busca promover en 
Campeche la explotación sustenta
ble de selvas y bosques, con lo que 
los auténticos propietarios de esas 
tierras puedan mejorar su calidad 
devida". 

\ 
Ver página 3 
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Ramos fue insolente, 
acusa Solalinde 

El padre Alejandro Solalinde con
sideró que hubo "agresividad y 
altanería" en la actitud del pe
riodista Jorge Ramos al pregun
tar al presidente Andrés Manuel 
López Obrador sobre las cifras 
de homicidios en lo que va de su 
gobierno. 

A través de su cuenta de Twitter 
@padresolalinde, el también acti
vista en la defensa de los derechos 
de los migran tes opinó que "la agre
sividad y altanería de Jorge Ramos 
no se puede repetir" . 

Solalinde aseveró que "la inso
lencia con la que tratÓ a nuestra 
legitima y máxima autoridad nos 
ofendió a mexicanos y mexicanas 

que luchamos por un cambio" . 
Además, cuestionó por qué el 

periodista, quien es mexicano pero 
radica en Estados Unidos y ayer 
acudió a la conferencia de prensa 
matutina del mandatario federal, 
no le habló así a los presidentes 
corruptos anteriores. 

Ayer, el mandatario federal fue 
cuestionado por el periodista Jor
ge Ramos sobre la estadística diaria 
de homicidios, ante lo cual López 
Obrador aseveró que se ha contro
lado la situación y si bien el proble
ma no está resuelto, se han mante
nido los niveles o se ha revertido la 
tendencia en la materia. 

Ver página 3 


